Lección no. 12

Pertenezco a Jesús.

YERI NIETO







Idea clave.

El bautismo es más que un acto simbólico para afirmar la nueva vida que tenemos en Cristo.

Juan 3:5

Una historia real.

¿A quién perteneces? Las respuestas pueden variar; puedes decir "pertenezco a una familia"... ¿Y cómo sabes eso? Observas tu nombre completo; "¡Por los apellidos que tengo!" El día que tus padres te llevaron para registrar tu nombre completo ante las autoridades civiles seguramente fue un día especial, un día simbólico.

Muchos piensan que "un papel no determina mi vida", pero ¿eso es cierto? Porque cuando has ido a tramitar pagos o inscripciones de algo ante Gobierno ¡necesitas documentos!

Aquel día que tus padres tramitaron ese documento no solo fue simbólico, fue algo real que te permite, hasta el día de hoy, tener una identidad y decirle al mundo que realmente eres quien dices ser.

Es exactamente así como sucede con el bautismo. No se trata solamente de algo simbólico, es algo que los cristianos reconocemos como un "sacramento". Es decir, es un evento sagrado, tan sagrado como lo que se inicia con él.



Nadie puede entrar al reino de Dios, a menos que nazca de agua y del Espíritu. Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es.

- Juan 3: 5-6

¿Qué dice la Biblia?

Nicodemo no lo sabía, así que fue a Jesús de noche seguramente para que nadie le viese, y le preguntó asuntos serios del reino de Dios. El Maestro Jesús le dijo claramente que "Nadie puede entrar al reino de Dios, a menos que nazca de agua y del Espíritu" (Juan 3: 5).

Lo que Jesús estaba señalándole era que el bautismo es un asunto serio para iniciar una nueva vida. Es un gesto simbólico (como aquel papeleo ante las autoridades) porque es un acto ceremonioso donde se utilizan elementos permanentes; ropa blanca generalmente. Pero va más allá de la ceremonia simbólica porque también es un punto de partida para la nueva vida; entras al agua y estás a punto de ser "sepultado en agua" (Romanos 6.4), como si te murieras, porque eso es lo que estás proclamándole al mundo -"¡Estoy renunciando a la vida que he llevado!"-. pero casi de inmediato sales del agua y entonces respiras de nuevo, ahí está el inicio de algo diferente.



Reflexión.

Con el bautismo declaras de quién eres propiedad y empiezas una nueva vida.

Pero también este es el punto de inicio de esa nueva vida, y además lo haces en una fecha específica, en un lugar específico (el mar, el río, el templo, la casa, etc.) y con personas que se comprometen públicamente a ayudarte en ese caminar.

Con el bautismo dices "Pertenezco a Jesús" y entonces todo lo que eres, haces, piensas y sientes cobra un sentido de responsabilidad en ti. Es como atreverte a dejar de ser un niño espiritual juguetón y comenzar a ser un adulto responsable de tu vida.

¡Atrévete a morir a tu vida antigua y a empezar esa vida maravillosa que solo Jesucristo da! ¡Atrévete
a morir
a tu vida
antigua y
a empezar
esa vida
maravillosa
que solo
Jesucristo
da!

Challenge personal.

- Con tus propias palabras, ¿qué es el bautismo?
- ¿Qué significa un sacramento?
- Escribe 3 razones por las que el bautismo es tan importante.
- Menciona a 3 personajes en la Biblia que fueron bautizados, cumpliendo así el paso de obediencia de morir al pecado y vivir para Cristo.
- ¿Qué les aconsejarías a tus amigos adolescentes para que se bauticen?



JNI, Oficina de Evangelismo y Película Jesús Iglesia del Nazareno Región Mesoamérica Km. 8.5 Ruta al Atlántico 2-94 Zona 18, Interior Seminario Teológico Nazareno Ciudad de Guatemala.

Derechos Reservados, enero de 2022 evangelismo@mesoamericaregion.org www.jnimar.org

